

„UR on tour“: 50 Jahre Ökumene ... und weiter!

Gesprächs- und Begegnungsabend zur Ökumene



Vor 50 Jahren wurde beim Zweiten Vatikanischen Konzil das **Ökumenismusdekret „Unitatis redintegratio“ (UR)** mit großer Zustimmung verabschiedet. Darin betont die katholische Kirche die Notwendigkeit zur Ökumene und skizzierte ihren Standpunkt sowie ihr Verhältnis zu den anderen christlichen Kirchen.

Bei diesem ökumenischen Gesprächs- und Begegnungsabend werden – in knapper Form – die wichtigen Eckpunkte und Impulse des Ökumenedekrets genannt. Außerdem wird an ökumenische Schwerpunkte und Akzente in den letzten 50 Jahren erinnert. Viel Raum soll für das Gespräch über Herausforderungen und Visionen in der Ökumene heute und morgen sein. Es geht dabei um die Frage, was betrifft und bewegt mich und uns in der Ökumene und wohin bewegt sich die Ökumene?

Kein klassischer Vortragsabend also, sondern theologische Impulse, praktische Anregungen und ökumenische Erfahrungen ermöglichen lebendige Begegnungen und eröffnen weiterführende Gespräche und alles verbunden mit einem kleinen Imbiss.

Eingeladen sind alle Interessierten (gleich welcher Konfessionen).

Besonders interessant könnte das Gespräch auch für Ökumene-Beauftragte, Ökumene-Kreise, Ökumene-Ausschüsse, lokale Arbeitsgemeinschaften christlicher Kirchen (ACKs), kirchliche Gremien und Gruppen, z.B. Bibel- oder Hauskreise, Exerzitien- oder Jugendgruppen... sein.



**Bitte sprechen Sie auch anderskonfessionelle Christen oder Gruppen an
und laden Sie herzlich zu diesem Abend ein!**

Wann: Mittwoch, 05. November 2014, 19.00 – ca. 21.00 Uhr

Wo: Pfarrzentrum Erlangen St. Theresia, Sieglitzhoferstr. 25

Referent/Gesprächspartner:

Pastoralref. Josef Gründel (Stellv. Ökumenereferent, Erzdiözese Bamberg)

Hilfreich für die Imbiss-Organisation ist es, wenn Sie sich kurz anmelden per E-Mail oekumenereferat@erzbistum-bamberg.de oder telefonisch unter: 0951 – 502 16 12.